

黄色信号は止まれ

妹背牛 交差点 「信号は黄色だった」

横断歩道 自転車の90歳男性はねられ死亡 23歳の男性を逮捕

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

2018/4/4(水) 16:59

4日午前9時20分過ぎ、妹背牛町の道道交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた男性（90）が乗用車にはねられ、死亡しました。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（23）を、過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。現場は信号機がある交差点で、警察の調べに対し容疑者は「信号は黄色だった。ぶつかるまで気付かなかった」などと話しているということです。警察は、どちらかが信号を見落とした可能性もあるとみて事故の原因を調べています。

信号のない交差点 トラックが自転車はねる 小5男児重傷

トラックと自転車が出合い頭に衝突

◇自転車との交差点事故は◇

◇自転車が一時停止無視でも、車の方が過失割合大きい◇

2018/4/4(水) 18:53

4日午後2時すぎ、栃木県の工業団地付近の信号のない交差点で、トラックと自転車が出合い頭に衝突。自転車で乗っていた小学5年生の男の子が頭を強く打って重傷。男の子は事故当時、同級生と3人で遊びに行く途中だったということだが、警察はトラック運転手の過失運転致傷の疑いもあるとみて捜査している。

市道交差点、原付バイク側に、「一時停止」の標識

乗用車と原付バイクが出合い頭に衝突 バイクの男性、意識不明の重体

◇信号のない交差点・・・相手は、『止まらないかも』・・・徐行しましょう◇

2018/4/4(水) 19:23

4日午前9時半頃、岡山県の市道交差点で乗用車と原付バイクが出合い頭に衝突し、バイクの男性（75）が意識不明の重体です。乗用車を運転していた男性（42）にけがはありませんでした。現場は信号機がない交差点で、原付バイク側には一時停止の標識がありました。原付バイクは、乗用車の側面に衝突していて警察が事故当時の状況を詳しく調べています。